

NATACIÓN

El Grupo, primero por clubes en el Trofeo Avilés

El nadador local Leo Valdés logra el primer puesto en la categoría prebenjamín.

N. L.
Avilés

El Grupo Covadonga consiguió el primer puesto en la clasificación de clubes del XXXVI Trofeo Avilés, celebrado el fin de semana en la Villa del Adelantado. Dos conjuntos gallegos, el Fluvial de Lugo y el CN Ferrol, acompañaron a los grupistas en el podio colectivo de la cita avilesina, y también hubo premio para el anfitrión CN Avilés, cuarto, y para el Ciudad de Oviedo, quinto.

Por lo que se refiere a las clasificaciones individuales, los nadadores gallegos dominaron la alevín. En masculino 12 años, los tres primeros fueron Santiago Hermida, del Marina Ferrol, seguido de dos grupistas, Asier Méndez y Mario Cuervo. En masculino 13 años, los tres primeros fueron Hugo Otero (Xove), Nicolás Gago (Grupo) e Iago Ulla (Marina Fe-

rol). En alevín femenino 12 años, María Pía y Marta García, ambas del Ciudad de Oviedo, fueron primera y segunda, con Carla Pico (CN Ferrol) tercera. En 13 años, podio de Julia Suárez (Grupo), Aroa Jiménez (Ferrol) y Martina Gómez (Fluvial).

En lo que se refiere a los benjamines, los tres primeros de 10 años fueron Nicolás González (Torrelago) y los grupistas Hugo Rodríguez y Darío Rebol. En 11 años, podio de Lucas Quintana (Galaico), Nicolás Iglesias y Adrián Sueiras, ambos del Ferrol. En la femenina 10 años, podio de Claudia Naya (Ferrol) y Armada Roza y Laura Cartón (Ciudad de Oviedo).

En prebenjamines, el podio femenino fue de Lucía Abraldes (Galaico), Elia Méndez y Ainara Díaz (Grupo), mientras el masculino lo formaron Leo Valdés (Avilés), Adrián Bascoy (Grupo) y Carlos Ares (Fluvial). ■



Componentes del Club Natación Avilés posan con patrocinadores.

CNSO



Dos oros del olayista Mario Méndez en el Nacional Universitario

Mario Méndez está realizando una temporada sobresaliente, de la que dio buena muestra hace escasas fechas con su actuación en el Campeonato de España Universitario en piscina corta, celebrado en la Universidad Camilo José Cela de Madrid. El deportista del Club Natación Santa Olaya, que formaba parte en esta ocasión del equipo de la UCAM (Universidad Católica de Murcia) se enfrentaba a algunos de los primeros espadas españoles y conquistó la medalla de oro en dos categorías, el 400 libre (donde hizo un registro de 3:58.33) y en el 800 libre (8:04.77). A la izquierda, Mario Méndez, en una imagen de archivo.

BALONMANO

El Horizonte Atlética pierde en Zamora el tren de la fase de ascenso

El conjunto avilesino se vio superado en todo momento por el equipo local

N. L.
Avilés

El Horizonte Atlética se vio superado por el Caja Rural Zamora y se le esfumaron las opciones que tenía de meterse en la fase de ascenso a División de Honor Plata. El equipo avilesino quiso ser fiel a su juego alegre de transiciones rápidas, pero fue desbarbolado desde bien pronto por el conjunto zamorano, que se la jugaba

ante sus aficionados. Al descanso, la ventaja a favor de los locales ya era de siete goles (20-13).

En la segunda mitad, lejos de reducirse la brecha, el Zamora continuó castigando a los de Juan Muñiz y la diferencia llegó a alcanzar los diez goles, reducida finalmente a ocho (36-28). La Atlética se mantiene cuarta y queda ahora a seis puntos cuando restan dos jornadas, aunque al equipo asturiano únicamente le resta por jugar un partido. ■

FÚTBOL SALA

El Rodiles sigue ganando y aguanta en el liderato

N. L.
Oviedo

El Gaitero Rodiles aguanta la presión y se mantiene líder de la Segunda División femenina de fútbol sala. El equipo de Villaviciosa venció al Navalcarnero B por un apretado 4-3, mientras que su principal perseguidor, el Mosteiro BemBrive, lo hizo por 5-2 al Majadahonda. El Rodiles es primero con 57 puntos, mientras que el BemBrive le pisa los talones con 56 y el Vilalba cuenta con 55. ■

A. Carrasco Ragel / Efe



España jugará el Mundial femenino

La selección española femenina de balonmano remontó en Algeciras el gol de ventaja que traía Croacia de la ida y venció por 23-17, con lo que se clasifica para su décimo Mundial consecutivo. El seleccionador, Ambros Martín, no dio minutos en esta ocasión a June Loidi, jugadora del MotiveMarket.com. En la imagen, las jugadoras celebran la clasificación.